

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 18.09.2019

Anfrage Nr.: 0062/2019/FZ
Anfrage von: Stadtrat Dr. Weiler-Lorentz
Anfragedatum: 30.07.2019

Betreff:

Bau der Gneisenaubrücke

Schriftliche Frage:

Ich möchte in Zusammenhang mit dem Bau der Gneisenaubrücke folgende Fragen stellen:

- Werden die Walnussbäume auf der Ochsenkopfwiese gefällt und falls ja, wann (wegen dem Bau der Brücke und der Einrichtung der Baustelle)?
- Für welchen Zeitraum hat die Stadt die Freigabe von der Bundesbahn erhalten?

Antwort:

- Für den Bau der Gneisenaubrücke mit Nebenanlagen bleibt der Baumbestand auf der Wiese erhalten. Lediglich im direkten Bereich, in dem die Brücke errichtet wird, sind Rodungen durchzuführen.
Es wird davon ausgegangen, dass die angesprochenen Walnussbäume hiervon nicht betroffen sind.
- Durch die Deutsche Bahn AG wurden Sperrpausen im Zeitraum zwischen 14.12.2019 und 23.12.2019 erteilt.